

FRAKTION GRÜNE ARBEITNEHMER IN DER AK WIEN

155. Tagung der Vollversammlung
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien
am 11. Mai 2011

Antrag 07

Attraktivere Jahreskarte bei den öffentlichen Verkehrsbetrieben durch effektives ein Bike and Ride Angebot

Die AK-Wien spricht sich für die Errichtung eines attraktiven Bike and Ride Angebotes für Jahreskartenbesitzer aus.

Die Verkehrsbetriebe in Wien haben zwar in letzter Zeit einige Maßnahmen zur Attraktivierung des Öffentlichen Verkehrs gesetzt (Nachtbetrieb bei den U-Bahnen, Erweiterung des U-Bahnnetzes).

Trotzdem ist es notwendig, die Attraktivität der Öffentlichen Verkehrsmittel weiter zu steigern, um noch mehr Autofahrer zum Umsteigen zu bewegen und die Umweltsituation zu verbessern. Als Zubringer zum Öffentlichen Verkehr ist das Fahrrad mit Abstand das umweltfreundlichste Verkehrsmittel.

Dazu sollte es wesentliche Verbesserungen beim kombinierten Verkehr von Fahrrad und Öffentlichen Verkehrsmitteln geben.

- 1) Ähnlich wie bei den Citybikes sollte es an allen U-Bahn- und Schnellbahnstationen günstige Umsteigemöglichkeiten vom öffentlichen Verkehrsmittel auf ein Leih-Fahrrad geben. Diese Citybikes sollte man mit der Jahreskarte zu einem sehr günstigen Preis ausleihen können.
- 2) Für private Fahrräder sollte es für Jahreskartenbesitzer überdachte und mit Kamera überwachte Abstellplätze geben.
- 3) Der Jahreskartenbesitzer soll an den Stationen kleine Reparaturen gratis oder zu einem Kulanzpreis an seinem Rad durchführen lassen können (Reifenpanne, Lichtreparatur, Bremsen einstellen, etc.).